
PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SÃO 
PAULO 

        SECRETARIA DO VERDE E DO 
MEIO AMBIENTE 

CONSELHO GESTOR DO PARQUE MUNICIPAL  
PREVIDÊNCIA 

 

 

ATA DA 2ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO GESTOR 
DO PARQUE PREVIDENCIA 

(Biênio 2023/2025) 
 

Local: Rua Pedro Peccinini, 88 – Instituto Previdência – CEP: 05532-030 – São 

Paulo - SP 

Data: 23/01/2024 

Horário: 08h30 

 

I. PARTICIPANTES: 

 
1-) – Thais Carvalho– Gestora 

2-) – Priscilla Ignácio – Estagiária ADM 

3-) – Robson de Souza – Trabalhador 

4-) – Daniela Andrade – Conselheira 

5-) – Fabiola Lago – Conselheira 

6-) – José Jacinto – Suplente 

7-) – Oswaldo Cera – Coordenador Umapaz 

8-) – Angela Fernandes – Moradora – SOS bichos 

9) – Analy - suplente 

10) Vanessa Andrade - CECCO 

11) – Sandro Martins - Entidade 

 

 

II. PAUTA: 

 

•   Terreno Av Eliseu de Almeida 
 

•  Andamento ordem de serviço 
 

• Espaço gansos 
 
 
 
 



  

II. REUNIÃO DO CONSELHO GESTOR: 

 

- A reunião iniciou-se às 11:30 do dia 23/01/2024 com a fala do conselheiro 

Jacinto falando Conquista da ZEPAM 

 

- Ângela (SOS Bichos) sugeriu que poderiam restaurar talude terreno da Eliseu 

com materiais Engeterra, solicitar vistoria técnica 

 

- Descarte da Florestana nas caçambas (barulho e poluição) 

 

- Jaqueline foi chamada para reunião e falou sobre as caçambas ficou de 

avaliar um lugar melhor 

 

- Placa do Parque Previdência na Raposo 

 

- Colocar placas com identificação dos espaços Cecco, CEA, escoteiros 

 

- Oswaldo (coordenador Umapaz) sugeriu fazer placas com próprio material 

descartado pela poda 

 

- Encaminhar e-mail Fauna (areia ou grama) 

 

- Sugerir plantio mamão ou palmito para animais próximo a área onde chuchu 

está plantado 

 

- Placas Eliseu de Almeida (descarte irregular lixo) 

 

- Solicitar novas placas (Comunicação visual) parque em geral 

 

- Solicitar DER placa do parque 

 

- Organizar oficina com escoteiros, Umapaz, CEA para identificação placas 

(pirógrafos). Vanessa (CECCO) falou que tinha algumas tintas. 

 

- Ficou definido que por questões de segurança portão de cima fecha as 17:00 

hrs 

 

- Solicitar a equipe de manejo arrancar pés de chuchu, para plantar árvores 

frutíferas 

 

- Luminária rua próximo a composteira (solicitar mais um poste) 

 



- Requerimento Projeto acessibilidade DIPO verificar se há projeto de 

acessibilidade 

 

- Ângela (SOS Bichos) ficou de verificar junto a FAU a possibilidade de 

parceria junto a DIPO para fazer Projeto acessibilidade 

 

- Foram cobradas as ordens de serviços que já foram geradas e encaminhadas 

para reparos no parque através da Base; 

 

- arrumar os bancos que estão quebrados 

- areia (para o tanque de areia) 

- troca dos extintores (compra efetuada pelo departamento), aguardando entrega 

nos Parques. 

A gestora Thais ficou de cobrar as ordens de serviço já enviadas a Base para 

que sejam efetuados reparos nos banheiros, bancos e mesas quebradas e 

escorregador. 

- Ficou estipulado que Fabiola seria a nova secretária. 

 

Com todos os assuntos da pauta levantados, terminamos a nossa reunião 

às 10:30hs. 

 

São Paulo, 23 de janeiro de 2024. 

 

 

 

Conferência: 

 

 

 

______________________________ 

Thais Cardoso de Oliveira Carvalho 

Gestora do Parque Previdência 

Coordenadora do Conselho Gestor 

 

 

 

 

 

 

 

 


